

U. Autónoma da la bienvenida a una nueva generación de estudiantes en Temuco

AÑO ACADÉMICO 2025. *Más de siete mil jóvenes inician y retoman la vida universitaria.*

Una experiencia inolvidable vivieron más de dos mil estudiantes, quienes la tarde de este jueves disfrutaron de la gran bienvenida a novatos y novatas organizado por la dirección de ExperienciaUA de la Universidad Autónoma de Chile en Temuco, para dar inicio al Año Académico 2025.

La ceremonia de recepción, que se desarrolló en el campus central de la casa de estudios

superiores, marcó el inicio de una nueva etapa en la vida académica y personal de los jóvenes que eligieron la Autónoma para formarse profesionalmente.

RECIBIMIENTO

El evento estuvo encabezado por el vicerrector de sede, Dr. Emilio Guerra, quien brindó un cálido discurso de apertura. En su intervención, destacó el

compromiso de la Universidad Autónoma de Chile en la formación integral de sus estudiantes y los instó a aprovechar al máximo los recursos que la institución pone a su disposición para desarrollar no solo sus conocimientos académicos, sino también su capacidad de liderazgo.

La bienvenida incluyó distintas atracciones, donde los novatos pudieron conocer a sus futuros compañeros, académicos

y autoridades académicas en un ambiente alegre y de camaradería. Además, se contó con un entretenido espectáculo que se robó la atención de todos los presentes, inspirado en la temática "Circus Sunset" o "Puesta de Sol de Circo", remarcando la magia y el colorido de un atardecer circense con una explosión de colores vibrantes, luces y decoraciones llamativas.



LOS ALUMNOS INICIAN UN NUEVO AÑO ACADÉMICO.